

# Reparan la Tubería De Agua

*oct 2/58*  
*M*

Al mediodía de ayer despachó con el Alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, el Administrador General del Acueducto Albear, señor Pedro Ayón Soler, quien informó a los periodistas que había comunicado al Mayor habanero que antes de cumplirse las 24 horas de la interrupción ocurrida en el servicio del agua, quedaría restablecido el mismo.

Declaró que el personal técnico y con los obreros necesarios estaba haciendo un gran esfuerzo para volver a suministrar el agua a la población, aclarando que esa acción podía intensificarse gracias a la previsión que ha tenido la actual Administración del Alcalde Pozo de contar en sus depósitos o almacenes con todo lo necesario para hacer reparaciones, tanto en tubos de distintos diámetros como anillos de bronce, grúas, equipos accesorios y en fin, lo que tiende a facilitar el trabajo requerido.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA